

Capitanes

(07-06-2022).- Belén Meza...

Está a cargo de Recursos Humanos en la empresa de reparto iVoy, cuya estrategia tiene como principios la inclusión y diversidad de talento. La compañía ha logrado un crecimiento de sus servicios de 56 por ciento en el último año. En 2021, iVoy envió 3.2 millones de paquetes, en 2022 busca alcanzar 5 millones y 10 millones en 2023.

+Kota a concurso

Sin hacer mucho ruido, +Kota, la cadena de tiendas especializada en animales de compañía fundada por los hermanos Isaac y Murry Tawill en 1994, inició un proceso de concurso mercantil voluntario.

La demanda concursal fue presentada el 23 de marzo por Comercializadora Latinoamericana Kitsi SAPI, razón social de la cadena que ha llegado a operar más de 300 tiendas en todo el País.

Saúl Martínez Lira, el juez Segundo Especializado en Concursos, admitió la demanda de +Kota el 6 de abril. Aunque el juez no publica sus resoluciones completas, todo indica que dictó medidas precautorias dirigidas a decenas de dueños de centros comerciales donde hay sucursales, con las que se evitaría el cierre de locales por falta de pago de rentas.

El Instituto Federal de Especialistas en Concursos Mercantiles (Ifecom) designó como visitador del concurso a José Gerardo Badín. Si el nombre le suena, es porque Badín se hizo famoso hace una década, cuando fue conciliador de Mexicana de Aviación.

Se suponía que Badín iba a iniciar la visita para verificar los libros de +Kota, pero el juez Martínez lo removió como visitador el 27 de mayo por no iniciar la visita en el plazo legal. El nuevo visitador es Sergio Hermida Guerrero.

Se desconoce el monto total de las deudas de +Kota, pero es un hecho que en los últimos años la competencia en este sector ha crecido exponencialmente, con la llegada de gigantes como Petco, de Ron Coughlin, y Petland, que comanda Joe Watson.

Centro logístico

The Home Depot, que lleva José Rodríguez, abrió su centro logístico más grande a nivel nacional, que se ubica en Tlalnepantla, Estado de México.

El centro cuenta con una extensión de 25 mil metros cuadrados y tendrá capacidad para manejar productos complejos, voluminosos y pesados, lo que le dará flexibilidad en sus distintos mercados.

En este centro logístico se dará servicio a tiendas ubicadas en la Ciudad de México, Estado de México, Morelos e Hidalgo.

La atención a los establecimientos ubicados en dichas entidades representa 25 por ciento del total de tiendas en México, con lo que se pretende hacer más eficientes los procesos logísticos de la compañía.

También se prevé fortalecer su cadena de suministro y acelerar los tiempos de entrega.

La apertura del centro forma parte del plan de fortalecimiento de la red logística, cuya inversión es de mil millones de pesos entre 2020 y 2025.

Estrés financiero

Fechas de vencimiento inflexibles, altas tasas de interés y la gestión de múltiples deudas son la principales causas de estrés financiero de los clientes de empresas dedicadas al negocio de los préstamos digitales.

Fue la conclusión de un estudio elaborado por Tala, una empresa de tecnología que ofrece acceso financiero y que en México encabeza David Lask. El estudio se realizó en conjunto con Metrics.

Así, las fechas de vencimiento inflexibles estresan a 52 por ciento de los usuarios de préstamos digitales, mientras que a 10 por ciento de los usuarios de estos productos les preocupan las altas tasas de interés, la gestión de muchas deudas y la posibilidad de incumplimiento en el pago.

Metrics evaluó más de 3.4 millones de conversaciones en las redes sociales y grupos mediante la técnica de escucha social, mientras que Tala hizo lo propio con más de 800 consumidores, usuarios y no-usuarios de su plataforma, a través de un test interactivo.

Parte de los resultados demuestran que como consecuencia del estrés financiero las personas sufren afectaciones en su salud física y emocional.

El estudio revela que la principal causa para pedir préstamos son el emprendimiento, adquirir una casa e irse de vacaciones.

Levanta capital

Kurios, una empresa con sede en Estados Unidos enfocada en el mercado latino-americano y que ayuda al desarrollo profesional a través de cursos interactivos en línea, levantó capital semilla por 2.3 millones de dólares.

La startup fundada por Carlos Lau tiene entre sus inversionistas a Y Combinator, Rethink Education, Dunce Capital, Austen Allred, Necessary Ventures, 10x Impact Ventures, Rob Cohen, Harvard Management Company e Integra Groupe.

Kurios proporciona contenido que puede aplicarse de inmediato, con ejemplos prácticos, proyectos y casos, lo que permite a las empresas que utilizan la plataforma incrementar hasta 25 por ciento sus ingresos y retener a sus clientes.

La meta de esta empresa es brindar entrenamiento flexible e interactivo, que combina el aprendizaje online con sesiones en vivo.

En Latinoamérica, Kurios ha capacitado a más de 4 mil profesionales en 36 grandes empresas como Walmart México, Mercadolibre, Coca Cola Femsa y Sura.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-06-07/op227885>

Fecha de publicación: 07-06-2022